

# ESTAMBUL PREMIUM

4 DÍAS | 3 NOCHES desde **1.740** € por persona



## SALIDAS DESDE ESPAÑA

Del 1 enero al 31 octubre 2024: diarias.

## NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Billete de avión en clase turista, según indicado en el itinerario. Tasas aéreas.
- Traslados privados aeropuerto / hotel / aeropuerto.
- Alojamiento en los establecimientos previstos o similares.
- Visitas y excursiones indicadas en el itinerario.
- Tasas de alojamiento.
- Seguro incluido básico.



[tourmundial.es](https://www.tourmundial.es)

# ESTAMBUL PREMIUM

4 DÍAS | 3 NOCHES desde 1.740 € por persona

## ITINERARIO

### Día 1. España - Estambul

Salida en avión con destino Estambul. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### Día 2: Estambul

Desayuno. A la hora previamente convenida, salida para realizar la visita de la ciudad de día completo. Recorreremos algunos de los más espectaculares edificios de la ciudad, como la impresionante basílica de Santa Sofía, el antiguo hipódromo o la elegante mezquita imperial de Sultánahmed y el palacio de Topkapı. La basílica de Santa Sofía alberga actualmente la Mezquita Ayasofya, cuya inmensa cúpula, con un diámetro de 31 m, se levanta de manera majestuosa a unos 55 metros del suelo. Frente a Santa Sofía se eleva la suprema elegancia de la mezquita imperial de Sultánahmed, la única con 6 minaretes, y más conocida como la mezquita azul, debido a que su interior está recubierto por un magnífico empanelado de azulejos iznik azules y blancos. El hipódromo o at meydan? data del año 203 D.C y albergaba las populares carreras de caballos y carros. Destaca en el centro del hipódromo el obelisco de Teodosio, un bloque monolítico de 20 metros de altura, transportado desde Egipto a Constantinopla por orden de Teodosio I. Después del almuerzo (no incluido), visita al palacio de Topkapı, un laberinto de edificios construidos entre los siglos XV y XIX, ubicado en la confluencia del Bósforo y el cuerno de oro. A continuación visita a la iglesia de Santa Irene, una de las primeras iglesias construidas en Estambul. Por la tarde, tiempo libre en el gran bazar o Kapalı Çarşı, en la ciudad antigua, un laberinto de calles y pasadizos donde se despliegan más de 4.000 tiendas. Regreso al hotel. Alojamiento.

### Día 3: Estambul

Desayuno. Salida para realizar la visita al bazar egipcio o mısır çarşısı o bazar de las especias, que nos transportará a las fantasías del místico oriente con sus aromas de canela, alcaravea, azafrán, menta, tomillo y cualquier otra hierba imaginable. A continuación visita de la mezquita de Rustem Pasha una de las mezquitas más bonitas de Estambul, donde destaca su azulejado de iznik con diferentes motivos, desde el abstracto al floral. A la hora convenida, salida para realizar un crucero regular por el Bósforo. Una estancia en Estambul no es completa sin la tradicional e inolvidable excursión en barco por el Bósforo, el tortuoso estrecho que separa Europa de Asia. Sus orillas, ofrecen una deliciosa mezcla del pasado y presente, un gran esplendor y una sencilla belleza. Durante el recorrido se pasa por delante del magnífico palacio Dolmabahçe. Almuerzo (no incluido). Por la tarde, visita de la colina de Çamlıca y del palacio de Beylerbeyi, situado en la parte asiática de Estambul en frente del Bósforo. Regreso al hotel. Alojamiento.

### Día 4: Estambul – España

Desayuno. A la hora convenida traslado al aeropuerto para salir en avión con destino España.

## INFORMACIÓN ADICIONAL

### Establecimientos previstos o similares

OPCIÓN A:

Estambul: MGallery - The Galata hotel Istanbul Collection 5\*

OPCIÓN B:

Estambul: Vogue Supreme hotel 5\*

### Notas importantes

Precios desde por persona en habitación doble en Opción A.

El día definitivo de realización de las visitas dependerá de la disponibilidad y de los días de operativa de cada excursión.

En la excursión por el Bóforo, posibilidad de realizar el crucero en barco privado en lugar de en regular. Consulta.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.



tourmundial.es